

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

25 de febrero de 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	SACAPUNTAS RUBÉN ROCHA	A ROCHA NO LO DEFENDIÓ	Muy notorio fue que el presidente López Obrador ni siquiera lanzó una sola palabra de respaldo para el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha , luego de la tremenda abucheada que recibió la noche del viernes frente al propio mandatario federal. Y para nada le funcionó colmar al tabasqueño con halagos, pues se quedó con las ganas de que su jefe político lo defendiera, como sí lo hizo con el morelense Cuauhtémoc Blanco hace unas semanas.
EL HERALDO DE MÉXICO	SACAPUNTAS RUBÉN ROCHA	PRIMERO EL FUERO, DESPUÉS REGRESA	Se soltó el rumor de que el ex candidato presidencial del PAN, Ricardo Anaya , analiza regresar a México, tras la liberación del ex director de Pemex, Emilio Lozoya , en cuyo caso está involucrado. Pero quienes saben del asunto, aseguran que el también aspirante a diputado plurinominal, primero, quiere asegurar su fuero.
EXCÉLSIOR	DE NATURALEZA POLÍTICA ENRIQUE ARANDA	¿LIDER MUNDIAL? SI, ¡EN VIOLENCIA!	Comprensible reacción social ante el desprecio de López Obrador hacia la normatividad más elemental en materia de respeto a la privacidad de otros al filtrar el teléfono de Natalie Kritooff de The New York Times, el cúmulo de números de sus cercanos, su hijo José Ramón y la impresentable exregenta eco Claudia Sheinbaum , entre otros, “filtrados” ayer. Eso sí le molestó...
EL UNIVERSAL	FUERA DE TONO HERNÁN GÓMEZ	NO ES RACISTA HABLAR DEL RACISMO	En México el porcentaje de personas que se identifican como de tez clara apenas llega al 12 por ciento de la población. En las marchas anti-AMLO sin embargo, ese sector está altamente sobrenrepresentado Evidentemente, eso no implica que todos los que se oponen López Obrador sean blancos o que no haya muchas personas de tez morena entre los adversarios al gobierno actual.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

25 de febrero de 2024

EL UNIVERSAL	BAJO RESERVA	MARCELISTAS, MOLESTOS CON PLURI A MICHER	Nos cuentan que entre las huestes y liderazgos cercanos a Marcelo Ebrard causó malestar la inclusión de Malu Micher en la lista de candidatos plurinominales de Morena al Senado. Nos recuerdan que tras la derrota de don Marcelo en el ya lejano proceso interno por la candidatura presidencial en el partido guinda, la senadora primero amenazó varias veces con salirse del partido y luego Malú Micher fue de las que pugnó para que Ebrard aceptara su derrota.
EXCÉLSIOR	FRENTE POLÍTICOS	CRISIS PALPABLE	El hallazgo de los cuerpos sin vida de Germán Alegría, Rafael Martín Vázquez Pérez y de Ulises Gómez de la Cruz , figuras claves en la seguridad municipal de Berriozábal, es un golpe para la comunidad y una señal de la fragilidad del Estado de derecho en Chiapas, bajo el gobierno de Rutilio Escandón . Esta tragedia enfatiza que la violencia que sigue ensombreciendo a México muestra la incapacidad de las autoridades para garantizar la seguridad, incluso de sus propios funcionarios. Chiapas está en un punto de inflexión y la respuesta del gobernador hasta ahora es nula.
EL UNIVERSAL	AGENDA CIUDADANA LORENZO MEYER	"DETENTE", EL LEMA IMPLÍCITO	El partido en el gobierno diferencia del 68, hoy tiene que enfrentar a una oposición encabezada por institutos partidistas fogueados, con gran historial en todo tipo de elecciones PRI con 95 el PAN con 85 suman 180 años de experiencia mientras su adversario. Morena , apenas llega los 13. En principio PRI PAN deben contar con miles de cuadros en todo el país. A la oposición no le faltan recursos pues el mundo empresarial al que pertenece el generador de la coalición "Fuerza y Corazón por México", Claudio X González los con gran patía. La autoridad electoral el INE TEPJF caso de estar sesgada, lo estaría a favor de la oposición al igual que el grueso de los medios de información convencionales nacionales y extranjeros.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

25 de febrero de 2024

REFORMA	TEMPLO MAYOR F. BARTOLOMÉ	QUIEN	<p>QUIEN se quedó como el perro de las dos tortas fue Adrián Rubalcava, pues pasó de ser priista a medio moreno y casi verde con tal de encontrar hueso y, al final, se quedó sin nada.</p> <p>ORIGINALMENTE quería ser candidato de la alianza opositora al gobierno de la CDMX postulación que le ganó el panista Santiago Taboada, lo que provocó que el alcalde de Cuajimalpa renunciara al PRI y apoyara Claudia Sheinbaum SEGÚN cuentan, a cambio de ese apoyo le ofrecieron encabezar la fórmula del PVEM para el Senado en la capital, pero a la mera hora le dijeron que, si acaso, podía in como suplente del chiapaneco Manuel Velasco TOTAL que ya no pudo ser candidato, dicen que en el equipo de Sheinbaum no le contestan las llamadas y, para colmo, aseguran que incluso se acabó su historia de amor con la alcaldesa de Cuauhtémoc y flamante fichaje de MC Sandra Cuevas Todo mal, pues.</p>
EL UNIVERSAL	EL CABALLITO	OTRO ACCIDENTE EN UNA OBRA DE TRANSPORTE	<p>Se registró un accidente en la zona de obra del Centro de Transferencia del Trolebús Chalco-Santa Martha, en el que resultaron heridos seis trabajadores. De acuerdo con la Secretaría de Movilidad del Estado de México, el hecho ocurrió cuando un tensor que soportaba un armado de columna se venció y cayó sobre una estructura de varilla, donde se encontraban los empleados, cuatro tuvieron que ser trasladados a un hospital para ser atendidos. La obra, según precisó la propia dependencia estatal. Está a cargo de la empresa constructora La Peninsular.</p> <p>quien se encargó de brindar los primeros auxilios. En fechas recientes también se registró un accidente similar, pero en las obras del Tren Interurbano, en el que falleció un trabajador.</p> <p>Habría entonces que preguntarse qué está pasando con las medidas de seguridad en este tipo de obras.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS